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•  • •  Tierno Alcázar-Socuéllamos

Nemsio de Lara asegura en Tomelloso que la solución de la conexión a la línea AVE Madrid-Jaén
que anunció el presidente Barreda “está conseguido”

L a  so lu ción  d e la  Ju n ta  p ara  d o tar a  T om elloso d e  
ferrocarril p od ría  con cretarse d an d o  sa lid a  h acia  L evan te

«Como dirigente político y presi
dente de la Diputación», tengo la 
absoluta responsabilidad para ase
gurar que «eso está conseguido». 
Con estas palabras confirmaba el 
presidente de la Diputación, Neme
sio de Lara, el lunes a los periodis
tas, la realidad de la conexión de 
Tomelloso-Argamasilla de Alba a la 
red de Alta Velocidad a través de la 
línea Madrid-Jaén y, de forma di
recta, a Madrid.

De Lara, después de sentenciar 
que «más vale pájaro en mano que 
ciento volando», dijo que las ini
ciativas del presidente Barreda en 
este sentido «han sido interesan
tes, potentes y exigentes», ya que 
Tomelloso nunca ha aparecido en 
ninguno de los proyectos del Mi
nisterio de Fomento, pues «está 
muy cerca en tiempo real de la línea 
principal», por lo que «conseguir

una estación de AVE en Tomello
so-Argamasilla de Alba es un lo
gro que se tendrá que valorar 
razonadamente». Pese a todo, el 
también secretario provincial del 
PSOE, dijo que «yo hubiera desea
do que Tomelloso hubiera estado 
integrado directamente, de arriba a 
abajo, de Norte a Sur en esa línea», 
pero «a la vista de las expectativas 
que teníamos y de lo que se ha con
seguido yo, honradamente, me doy 
por satisfecho porque, insisto, no 
era lo que mucha gente de esta ciu
dad y de Argamasilla podía supo
ner».

Con un visible deseo de con
vencer, De Lara siguió diciendo que 
«no quiero engañar a nadie y a un 
tomellosero o tomellosera menos 
todavía. Se ha conseguido, por par
te del presidente Barreda, un mag
nífico acuerdo para enlazar a To

melloso con la red AVE Madrid-Jaén 
y, honradamente, por mucha pre
sión, por mucha fuerza social o po
lítica que se le quiera meter a la 
situación, en este y ulteriores mo
mentos, no hay más alternativa que 
alcanzar la conexión de Tomelloso 
Madrid-Jaén», finalizó.

Además de esta confirmación 
de De Lara, Cuadernos Manchegos 
ha podido saber que el Gobierno 
regional, y más concretamente el 
presidente José María Barreda, está 
intentando convencer a la ministra 
de Fomento, Magdalena Álvarez, 
de que esa misma línea continúe 
desde la nueva Estación AVE de 
Alcázar de San Juan hacia Levante 
a través de Tomelloso y dirección 
Socuéllamos-Albacete-Levante.

Esta alternativa, con la que se 
muestran conformes los responsa
bles políticos de Alcázar, sería po

sible técnicamente dado el trazado 
de la línea especialmente motivado 
por la construcción de la nueva 
Estación AVE de esa población, si
tuada a media distancia con Cam
po de Criptana, lo que haría que no 
tuviera sentido el discurrir del fe
rrocarril por el municipio de los 
molinos y la pedanía de Tomelloso, 
Záncara. Es más, esta solución se
ría para Alcázar la consecución del 
AVE Madrid-Levante por su ciudad 
tal y como intentó hace unos años. 
Igualmente, el nuevo trazado, al 
contar con una ciudad como To
melloso dentro de él ganaría en in
terés comercial.

De una u otra forma, el Gobier
no regional, tal y como queda refle
jado en las declaraciones de Neme
sio de Lara, ha descartado la co
nexión plena a la línea Madrid-Jaén 
y, entretanto se tienen noticias de

Fomento sobre la posibilidad rese
ñada, se confirma la solución del 
ramal en igualdad de condiciones 
del que este martes ha sido inau
gurado en la capital de la región y 
que se ha convertido en el tercer 
corredor AVE de España.

Acto de las dos Corporaciones y la 
plataforma en demanda de la co
nexión plena a la línea AVE Ma
drid-Jaén

Por lo que se refiere al movi
miento reivindicativo con base en 
la plataforma por la comarca, ayun
tamientos y asociaciones de empre
sarios de Tomelloso y Argamasilla 
de Alba, el pasado sábado día 12, 
en el Teatro Auditorio López To
rres de Tomelloso se celebró una 
sesión de trabajo que, presidida por 
el Alcalde de Argamasilla de Alba, 
José Díaz-Pintado, y el Alcalde To-
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